



PIZZERÍA EMBLEMÁTICA

Una distinción de APYCE en reconocimiento a los íconos de la cultura pizzera argentina





PIZZERÍA EMBLEMÁTICA

La Asociación de Pizzerías y Casas de Empanadas de la República Argentina (APYCE) se enorgullece en anunciar el lanzamiento de una nueva iniciativa institucional: la distinción oficial como “Pizzería Emblemática” a aquellos establecimientos que representan y preservan la auténtica tradición de la Pizza Argentina, tan arraigada en nuestra identidad cultural y barrial.

Una Pizzería Emblemática es mucho más que un comercio gastronómico. Es un verdadero patrimonio cultural vivo, un

espacio que forma parte de la memoria colectiva de los barrios y de la historia de sus comunidades. Son aquellos locales que, a través de las décadas, han mantenido la esencia de la Pizza Argentina.

Entendemos que estas pizzerías constituyen un eslabón clave de la cultura gastronómica nacional. Son guardianas de saberes, sabores y costumbres que forman parte de la vida cotidiana naciendo con identidad porteña pero hoy llegando a cada rincón de nuestro país, y transcendiendo nuestras fronteras.





Con esta distinción buscamos:

- Reconocer su trayectoria y aporte cultural
- Preservar las técnicas tradicionales de elaboración
- Poner en valor su rol social en los barrios
- Fortalecer su atractivo como destino turístico y gastronómico

Gracias a estas pizzerías hoy podemos decir que existe una “Auténtica Pizza Argentina”, con una tradicional elaboración artesanal de pizzas al molde, con una masa alta, y esponjosa, con el infaltable acompañamiento de la fainá, con la posibilidad de degustar porciones al corte, con abundancia de ingredientes, y con clásicas variedades como la fugazzeta, la napolitana, y la especial de jamón y morrones, verdaderas creaciones argentinas.

Las pizzerías emblemáticas son puntos de encuentro social y cultural, han sido y son testigos de generaciones de vecinos que las eligen para sus celebraciones, encuentros familiares o una simple comida compartida. Estos establecimientos fueron y siguen siendo responsables de que nuestra pizza tenga sus propias características, hoy ese estilo ya es reconocido internacionalmente.

Al otorgar esta distinción, APYCE busca proteger, difundir y proyectar el legado de la pizza argentina.

Queremos que tanto los vecinos como los turistas puedan identificar y disfrutar de estas casas emblemáticas, que con cada porción servida siguen escribiendo la historia de nuestra gastronomía.



PIZZERÍA EMBLEMÁTICA

apyce.org.ar

